

OMPT nombra a presidenta de APTUR Chile Dalma Díaz Pinto, entre las 10 mujeres más influyentes del turismo.

La información fue entregada por el secretario general de la Organización Mundial de Periodismo Turístico OMPT, Miguel Ledhesma.

(Santiago, Chile. 12 de julio de 2023) Chile ha marcado un hito a través del reconocimiento que la Organización Mundial de Periodismo Turístico OMPT, ha hecho con el nombramiento de la periodista y presidenta de la Asociación de Periodistas de Turismo de Chile APTUR A.G., Dalma Díaz Pinto, como una de las 10 mujeres más influyentes de la comunicación turística internacional.

Cada año, la OMPT elige a los periodistas turísticos más influyentes y en esta ocasión, concentró su reconocimiento en las mujeres periodistas especializadas en la materia, que, por su gestión y aporte al sector y desarrollo del turismo en su país durante el 2022, son parte de su ranking de las 10 más destacadas a nivel mundial.

Dalma Díaz Pinto, es periodista y licenciada en Ciencias de la Comunicación, con más de 26 años de ejercicio profesional especializado en turismo. Reside en Puerto Montt, Región de Los Lagos de Chile, y es fundadora de la agencia de comunicaciones ConDalma, reconocida por su trabajo en materias turística, marítimo portuaria y de desarrollo sostenible. El año 2021 se convirtió en presidenta nacional de la Asociación de Periodistas de Turismo de Chile APTUR A.G. y recientemente, fue reelegida para su segundo período a la cabeza de este gremio, que congrega a la mayor parte de periodistas y comunicadores turísticos del país.

Es también parte del directorio de Fundación Bordemar, organización sin fines de lucro dedicada a la educación medioambiental, el turismo sostenible y el empoderamiento femenino a través del turismo transformador, y es, además, embajadora certificada en Chile, de la Asociación Mundial de Turismo Gastronómico World Food Travel Association.

Es columnista en medios y espacios especializados en turismo, a nivel nacional e internacional.

Dalma Díaz explicó el valor de este reconocimiento entregado por la OMPT. *“Ser parte de las 10 mujeres periodistas turísticas más influyentes en el mundo, por parte de la Organización Mundial de Periodismo Turístico OMPT, la principal autoridad en la materia a nivel internacional, es un reconocimiento a mi trabajo que recibo muy contenta y con humildad. Que ratifica que el camino que he elegido a veces muy duro, es el correcto, pero que también es un premio de todos los comunicadores turísticos de Chile, que diariamente entregan todo por visibilizar al país como destino desde donde están a lo largo del país, y que son expertos en su materia. Somos embajadores de Chile y es importante recordarlo, reconocerlo, apoyarlo y este premio hace eso. Somos el puente que une las distintas piezas del ecosistema turístico y lo mostramos al mundo con sentido”,* concluyó.

LAS 10 MUJERES PERIODISTAS TURÍSTICAS MÁS INFLUYENTES DE 2022.

El ranking de la OMPT, de las 10 mujeres periodistas turísticas más influyentes de 2022 es el siguiente:

Argentina: María Ulivi; Brasil: Eliane Sousa; Chile: Dalma Díaz Pinto; Colombia: Rosario Ortiz.; Cuba: Donarys Cruz Cruz; España: Lucía Foraster Garriga; México: Natividad Sánchez; Panamá: Izela Noriega; República Dominicana: Yenny Polanco Lovera; Ucrania: Nathalie Vlasenko.